



UNIVERSIDAD DEL SURESTE

Campus Comitán

PASIÓN POR EDUCAR

Licenciatura de Medicina Humana

Materia: Salud Pública II.

Tema: Demografía Dinámica.

Docente: Doc. Cecilio Culebro Castellanos.

Alumno: Judith Anahí Díaz Gómez.

Semestre: 2° Grupo: "C"

Comitán de Domínguez Chiapas a 26 de abril del 2022.

 UDS Mi Universidad

 @UDS_universidad

www.uds.mx

Mi Universidad

Tel. 01 800 837 86 68

INTRODUCCIÓN.

La dinámica demográfica, conocida también como dinámica de las poblaciones, es el análisis de las interacciones entre las estructuras por edad y sexo, y el movimiento de una población, provocado por la incidencia de los fenómenos demográficos en la misma. El impacto de la fecundidad, la migración y la mortalidad en una población, sólo puede ser explicado cuando se analizan de manera integral, ubicando su acción en el devenir histórico-social de dicha población y en el contexto ecológico en el que cada población vivió y al que se adaptó. A continuación se describe más acerca de la demografía dinámica.

DESARROLLO.

El objetivo de estudiar los procesos de este tema, es el de conocer el impacto de la cultura en los procesos demográficos de las sociedades humanas en el transcurso del tiempo e identificar y explicar los factores culturales, económicos y biológicos que intervienen en la regulación del crecimiento de las poblaciones, que les permiten, por un lado, adaptarse al medio natural y social, y perfilando, por el otro, sus características intrínsecas como grupo humano. Este es el planteamiento central de esta línea de investigación, que permite, además, retomar la esencia metodológica del enfoque biocultural.

Dentro de la dinámica poblacional se encuentran tres aspectos fundamentales: la Fecundidad, se refiere al número de hijos que en promedio tendría una mujer durante su vida fértil, es decir, tener a sus hijos de acuerdo a las tasas de fecundidad por edad del período en estudio y no estuvieran expuestas a riesgos de mortalidad desde el nacimiento hasta el término del período fértil. Así también se le llama Mortalidad al número de personas que fallecen en un lugar y en un periodo determinado; existen varias causas de muerte como pueden ser por accidentes o por enfermedades. Por ultimo la migración, es el cambio de residencia de una o varias personas de manera temporal o definitiva,

generalmente con la intención de mejorar su situación económica, así como su desarrollo personal y familiar.

CONCLUSIÓN.

Entonces, en conclusión, la demografía dinámica se encarga del estudio de la población y sus cambios en número de personas que se encuentran dentro de este. Como bien se sabe, el ser humano tiene un ciclo de vida, nacemos y morimos, por eso que la demografía se interesa en llevar un control de vida. Es importante conocer cuántos bebés nacen, y cuantas personas fallecen en un tiempo aproximado, así mismo, se investiga el porqué de sus muertes; de esta forma se puede encontrar una solución o trabajar en el cuidado de la vida de cada persona en todos los aspectos para poder disminuir la tasa de muerte de diferentes edades, porque no solo se trata de adultos mayores, sino de jóvenes e incluso niños con graves enfermedades.

BIBLIOGRAFIA.

<https://www.enah.edu.mx/index.php/posgaf-lgac/lgac-4#:~:text=La%20din%C3%A1mica%20demogr%C3%A1fica%2C%20conocida%20tambi%C3%A9n, fen%C3%B3menos%20demogr%C3%A1ficos%20en%20la%20misma.>

<https://celade.cepal.org/redatam/ryesp/sisppi/webhelp/fecundidad.htm>

<https://cuentame.inegi.org.mx/poblacion/mortalidad.aspx?tema=P#:~:text=Se%20llama%20mortalidad%20al%20n%C3%BAmero, ser%20accidentes%20o%20por%20enfermedades.>

<https://cuentame.inegi.org.mx/poblacion/migracion.aspx?tema=P>